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12：30～13：30 郡山ビューホテル
▶ 開会点鐘
▶ 国歌斉唱
▶ ロータリーソング「我等の生業」斉唱
▶ 四つのテスト唱和：星 相ノ介さん

役員理事の皆様、会員の皆様のお力添えで1年間の活動を無事終
わることができそうです。今年度は合併後、まだ間もないことから、
これまでにない親睦活動の実施ということで、親睦を深められるよ
うに新たないろいろな活動を行わせていただきました。
皆様には1年間お世話になりました。次回の最終例会はすっきりと
した気持ちで臨みたいと思います。

▶ マルチプル・
　 ポールハリスフェロー表彰
味戸誠一郎さん：2回目
星　相ノ介さん：4回目

・ 井上 厚 会長
1年間お世話になりました。次年度の宮﨑登志行さん、渡邊万里子さ
ん、よろしくお願いします。
・ 宮﨑登志行 会長エレクト
来年度がまもなく始まります。皆さんのご協力をお願いします。
・ 松川義行 幹事
2回目の幹事を務めさせていただきまして、ようやく無事に年度を終
えることができそうです。

・ 長尾 勉 S.A.A. 
・ 渡邊万里子 プログラム委員長
・ 橋本弘幸 親睦活動委員長
・ 宮﨑登志行 次年度会長
・ 渡邊万里子 次年度幹事

12：30～13：30 郡山ビューホテル
▶ 開会点鐘
▶ 国歌斉唱
▶ ロータリーソング「奉仕の理想」斉唱
▶ ロータリーの目的・四つのテスト唱和：渡邉孝子さん
▶ ゲスト紹介 松川義行 幹事
　 ゲスト：ミン ヘイン カントさん(米山奨学生)

昨年1月1日にアーバンとコスモスが合併して1年半が経過しました。
休会者が出ておりますが新入会者がありました。今年度は本日を含
めてあと3回です。気を引き締めて臨みたいと思っております。6月29
日にはアイラブロードの清掃活動、そして同日に中学野球大会の閉
会式もございます。皆さん奮ってご参加ください。

▶ 6月分米山奨学金支給
・ 米山奨学生 ミン ヘイン カントさん 挨拶
去年4月にミャンマーから参りました。先月の例会に参加した次の日
から熱が出てしまいました。生活費が心配でしたし、就活の時期も近
くて面接の練習などいろいろあって、アルバイトを休むことが多くあ
りまして、お金の問題が頭の中にいつもありましたが、私にとっては
大きい金額の奨学金をもらいまして、支えてくださっている皆様に心
から感謝しております。私が社会人になったらロータリーに入るよう
に頑張ろうと目標を決めています。これからもどうぞよろしくお願い
します。

・ 長尾 勉　S.A.A.委員長
・ 本郷俊之　クラブ管理運営委員長
・ 渡邊万里子　プログラム委員長・公共イメージ・IT委員長
・ 増子ふみえ　出席委員長
・ 橋本弘幸　親睦活動委員長
・ 津野順子　スマイルボックス副委員長
・ 寺山幸徳　奉仕プロジェクト委員長
・ 安中利夫　職業奉仕委員長
・ 蔭山寿一　社会奉仕委員長
・ 渡邉孝子　青少年奉仕委員長
・ 内田朝美　ロータリー財団委員長
・ 小林悦子　米山記念奨学会委員長
・ 土屋繫之　戦略計画委員長

2025.6.26発行
第32～34回



水曜日 12：30～ 郡山ビューホテル TEL 024-924-1111

〒963-8001 福島県郡山市大町1-2-17 大一ビル１F
TEL 024-923-0847   FAX 024-939-5678

郡山アーバンコスモスロータリークラブ
ウェブサイトはこちら

事務所

例会日 例会場

郡山アーバンコスモスロータリークラブ �������������� ���������

18：00～ 会場：フルーツレストランバー AIKA
▶ 開会点鐘

親睦活動委員会の皆様にはお忙しい中準備をしていただきまして
ありがとうございます。場所を提供していただきましたAIKAの星さ
んありがとうございます。今年度最終例会を無事に迎えることがで
きました。役員、理事、各委員長、会員の皆さんの協力によりまして
1年間過ごすことができましたことをあらめて感謝申し上げます。
今日は皆様と一緒に最終例会を楽しみたいと思います。

▶ 閉会点鐘
▶ 橋本弘幸 親睦活動委員長
ここからは親睦活動委員会担当の最終
例会となります。星さんが頑張って段取
りしてくださいました。今日はどうぞよろ
しくお願いいたします。

▶ 星 相ノ介 親睦活動委員
たくさんの会員にご来店いただいてありがとうございます。できるだ
け皆さんのご要望にお応えしようと思いまして、日本酒の有名銘柄
を各種取り揃えております。ウイスキーは秘蔵のブレンドを用意して
おります。お好きな飲み方をご注文くだ
さい。ワインも出させていただきました。
2時間精一杯頑張りますので、楽しんで
いただきたいと思います。

▶ 会長幹事バッジ交換
▶ 花束贈呈

▶ 会長幹事謝辞
・ 井上 厚 会長
本日の最終例会をセッティングしていただいた親睦活動委員会の皆
様、理事役員の皆様、会員の皆様、そして事務局の国分さん、1年間
本当にありがとうございました。

・ 松川義行 幹事
1年間、クラブ運営にご協力いただきましてどうもありがとうござい
ました。合併したばかりですので、井上会長は親睦活動を非常に重視
され、橋本親睦活動委員長には予算を非常に細かく組んでいただき
まして、私は大船に乗ったつもりでお任せして、2回目の幹事を務め
させていただきました。次年度の宮﨑会長と渡邊万里子幹事をしっ
かりサポートできるように頑張っていきたいと思います。

▶ 乾杯　寺山幸徳 副会長

最終例会例会変更


